

Zwei Seminare: Infektionshypothese und Clean-Me-Out

Liebe Leserinnen und Leser,



Infektionshypothese auf dem Prüfstand

Der Mensch hat mehrmals so viele Bakterien in sich als eigene Körperzellen - die viel kleineren Viren noch gar nicht mitgerechnet. Unabhängig davon, ob er gesund oder krank ist und ob uns ein Gegenüber gerade angehustet hat oder nicht. Im Grunde müssten wir also mindestens so viele Erreger mit unserer Gesundheit in Zusammenhang bringen wie für unsere Krankheiten. Tatsächlich gibt es zahlreiche - von der Schulmedizin weitgehend ignorierte - Hinweise, dass unsere Anfälligkeit für Infektionskrankheiten mehr von der Qualität unserer Ernährung abhängt als davon, welchen umherschwirrenden Erregern wir gerade ausgesetzt sind. Es mag sich uns also die Frage aufdrängen, ob die offizielle These von den bösen Erregern, die über wehrlose menschliche Körper herfallen und sie krank machen, korrekt ist.

Dieser Frage wird ein hochinteressantes und von der Zeitschrift "impf-report" organisiertes Symposium mit dem Titel "**Angst vor dem Erreger? - Infektionshypothese auf dem Prüfstand**" nachgehen. Mehrere kompetente Referenten beleuchten die Infektionshypothese, ihre Geschichte und aktuelle Anwendung bei den sog. "modernen Seuchen" aus einem kritischen Blickwinkel und stellen alternative Forschungsergebnisse vor. Die Veranstaltung findet am Samstag, den 16. Juni 2007 in Filderstadt bei Stuttgart statt.

Ich dachte mir, Sie sollten rechtzeitig von dieser Veranstaltung wissen, damit Sie den Termin einplanen können.

Nähere Infos finden Sie unter <http://www.impf-report.de/symposium/2007>

Clean-me-Out in Seminarform

Einige unserer Kunden kennen es bereits: Clean-Me-Out in Seminarform. Die Heilpraktikerin Frau Hasenstab veranstaltet zweimal im Jahr ein 10-Tages-Seminar, auf dem Sie gemeinsam mit anderen einen Teil der Darmreinigung machen und auch sonst noch ganz ganz viel über Entgiftung und Gesundheit lernen können. Ich kann mir sehr gut vorstellen, dass es einigen von Ihnen leichter fallen mag, ein Clean-Me-Out unter Anleitung im Kreise von Gleichgesinnten

durchzuführen.

Hier sind einige Erfolgsberichte von Teilnehmern der letzten Seminare:

„Ich schreib es dir nochmal aber du weisst es ja eigentlich schon, mein Traum von einem Kind ist war geworden, ich fand deinen Vorschlag zwar sehr gewagt das sich mein langersehnter Wunsch erfüllen könnte, wenn ich meinen Körper entgifte und entschlacke, aber es hat funktioniert, ich bin im 4. Monat schwanger, nachdem ich es seit 8 Jahren erfolglos versucht habe. – Susanne“

„Ich hatte seit meiner Pubertät starkes Asthma, Heuschnupfen und mehrere Allergien, speziell im Frühjahr und Sommer kam ich ohne Sprays überhaupt nicht zurecht. Trotz gesunder Ernährung, sehr basisch und ohne Fleisch hat sich keine Besserung gezeigt. Während der Kur waren ja alle Symptome verschwunden und sind sie immer noch noch über neun Monaten, ohne Sprays ohne Medikamente ohne alles. - Nina“

„Das beeindruckendste Erlebnis, von einem ganz neuen Körpergefühl abgesehen war das sich meine Augen so verbessert haben, das ich mittlerweile eine schwächere Brille habe und wieder ganz ohne Brille lesen kann, vielen Dank! – Peter“

„Ich hatte ganz stark das psychische und physische Gefühl von Reinigung. Ich habe mich ja auch sehr "entleert". Es kamen doch sehr viele Schlacken. Ich denke, ich habe da mindestens 10 Kilo Schlacken gehen gelassen. Direkt nach der Darmsanierung hatte ich einen sehr guten, auch wieder festen, geformten Stuhlgang und spürte deutlich, daß der Körper wieder in der Lage war, die Nahrung gut aufzuspalten und sich so seine Mineralien rauszuziehen. Die Fingernägel wurden wieder fester, Gesichtshaut und Körperhaut regenerierten, gewannen wieder an Spannkraft und waren auch wieder gut durchblutet und auch nicht mehr so trocken, sondern die Haut gewann wieder an Elastizität und Geschmeidigkeit.

Alles in allem ist zu sagen, daß das Seminar sehr wichtig für meine psychische und physische Reinigung war und damit einen essentieller Schritt in meiner persönlichen Evolution darstellt. Mir geht es seitdem energetisch sehr gut. Auch wenn ich mich zwischendrin immer wieder mal sehr schwach fühle, ich spüre aber, daß der Körper jetzt so langsam die Energien assimilieren kann. Und das verdanke ich Dir zu einem großen Teil. Dafür möchte ich Dir nochmals sehr danken. – Patricia“

Wie können Sie nun praktisch vorgehen? Ich denke Sie melden sich einfach bei Frau Hasenstab:

Telefon:

06021550575 - Emailadresse:

com

Für die Therapeuten unter Ihnen haben wir überlegt, ob es interessant für Sie ware, ein eigenes Seminar zu veranstalten, bei dem man dann sowohl ein Clean-Me-Out machen und „erlernen“ als auch auch andere Themen besprechen könnte. Wenn Sie daran interessiert sind:

Melden Sie sich doch bitte bei mir oder Frau Hasenstab. Vielleicht kann da was ganz Besonderes draus werden!?

Das Buch "Nährstofftherapien" ist fertig und wird

ausgeliefert.

Ich freue mich, dass ich Ihnen heute berichten kann, dass diese neue Buch fertiggestellt ist. Ich hoffe, sie machen reichlich Gelegenheit davon, die Therapien in diesem Buch umzusetzen.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.
Ihre Newsletter-Redaktion



Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln